

Call for doctoral student candidates

We are seeking a doctoral candidate to conduct original anthropological, geographical and historical research for a broader study investigating human-nonhuman primate interactions and emerging diseases in central Africa. The study is funded by the French Agence Nationale de la Recherche.

Candidates must be fluent in English or French and be willing to learn Lingala. If not fluent in French, they must at a minimum be capable of speaking and reading French. Francophone candidates should be able to read academic English. We seek candidates with a Masters 2 or equivalent in anthropology, geography, or other social sciences degree. We will also consider candidates without masters' degrees if they possess sufficient experience and intellectual maturity to pursue a PhD. Of particular importance is that candidates demonstrate a deep commitment to conducting field research in the Democratic Republic of Congo under challenging physical conditions.

The doctoral student will be based at Université Rennes 2 in either the Anthropology or Geography departments, under the supervision of Tamara Giles-Vernick (Institut Pasteur) and with the participation of Clélia Gasquet (Université Rennes 2). The student will conduct research in the Equateur Province of the DRC in proximity to Salonga National Park. Field research will include exploring:

- the production of historical and contemporary knowledge of great apes and other nonhuman primates;
- the collection of local epidemiologies of past disease outbreaks or epidemics associated with nonhuman primate contact;
- local histories of human mobility and settlement;
- an analysis of hunting and gathering practices;
- a cartography of ecological zones and of zones where practices of human beings and nonhuman primates overlap;
- Some archival research in the DRC national archives and in Belgium will also be necessary.

Application procedure:

Please send the following to tamara.giles-vernick@pasteur.fr and clelia.gasquet@ehesp.fr : your CV; a statement of purpose detailing your specific qualifications and motivations for pursuing a doctorate on this particular subject; a writing sample, and contact information for a reference (name, email, and phone number). Your application may be in English or French.

Evaluation of applications will begin on 15 May 2015.

Fiche de poste pour un doctorant en géographie, anthropologie et/ou histoire

Nous sommes actuellement à la recherche d'un candidat en doctorat pour mener une thèse originale mobilisant les disciplines suivantes : anthropologie, géographie, histoire, voire sociologie en vue de réaliser une étude sur les interactions entre primates non-humains et humains au prisme des maladies émergentes en Afrique Centrale. Cette étude est financée par l'Agence Nationale de la Recherche française.

Le candidat devra parler couramment l'anglais et/ou le français et être prêt à apprendre le lingala. Si le candidat n'écrit pas couramment le français, celui-ci devra au moins être en mesure de le parler et le lire. Le candidat francophone devra être en mesure de bien lire et écrire l'anglais académique. De plus, il devra être titulaire d'un Master 2 ou équivalent en sciences humaines et sociales (notamment en anthropologie ou géographie, mais pas exclusivement). Il est particulièrement important que le candidat démontre un engagement profond de mener des recherches sur le terrain en République Démocratique du Congo dans des conditions de confort sommaires.

Le doctorant sera basé à l'Université Rennes 2 au département d'anthropologie ou de géographie, sous la supervision de Dr. Tamara Giles-Vernick (Institut Pasteur), avec la participation de Dr. Clélia Gasquet (Université Rennes 2). L'étudiant effectuera ses recherches dans la province de l'Equateur en République Démocratique du Congo à proximité du Parc National de la Salonga. Les recherches de terrain comprendront :

- le recensement de la production de connaissances historiques et contemporaines autour des grands singes et autres primates non humains ;
- la collecte des données d'épidémiologie locale, notamment relatives aux flambées épidémiques passées et actuelles, particulièrement celles dues à un contact avec un primate non humain;
- la collecte des histoires locales de mobilité humaine ;
- une analyse des pratiques locales de chasse et de cueillette ;
- une cartographie des pratiques humaines et animales, particulièrement autour de leurs lieux de chevauchement ;
- Une partie de la recherche, dans ses aspects historiques, se fera également au sein des archives nationales de la République Démocratique du Congo et de la Belgique.

Procédure de candidature:

Les personnes souhaitant candidater au poste devront envoyer leur candidature à tamara.giles-vernick@pasteur.fr et clelia.gasquet@ehesp.fr.

La candidature peut indifféremment être adressée en anglais ou en français et devra comporter les documents suivants : CV; déclaration d'intention précisant les qualifications et motivations spécifiques pour la poursuite d'une thèse de doctorat sur ce sujet particulier; un échantillon d'écriture (article, extrait de mémoire) et les informations de contact pour une référence (nom, courriel et numéro de téléphone).

Les dossiers soumis seront évalués à partir du 15 mai 2015.

Call for postdoctoral candidates

We are seeking a postdoctoral student to conduct original quantitative research on nonhuman primate hunting in two to three sites in equatorial Africa. This research is part of a broader study investigating human-nonhuman primate interactions and emerging diseases in central Africa. The study is funded by the French Agence Nationale de la Recherche. The postdoctoral fellowship is for a minimum of 18 months, with the possibility of extending the duration to two to three years.

Candidates must be capable of speaking lucidly and reading in French and must be sufficiently grounded in English to contribute to the writing of peer-reviewed articles. We seek candidates with a PhD or equivalent in the quantitative social sciences, and particularly encourage the applications of candidates with mapping and GIS experience. We will also consider candidates without a PhD, should they demonstrate sufficient experience conducting this type of quantitative and mapping research. Of particular importance is that the candidate demonstrates a deep commitment to conducting lengthy field research (approximately 10 months) under challenging physical conditions in two to three sites in central Africa.

The postdoctoral student will be based at the Institut Pasteur in Paris under the supervision of Tamara Giles-Vernick. Field research on nonhuman primate offtake will be conducted in southeastern Cameroon (near Lobéké National Park) and the Ogooué-Ivindo Province of Gabon, and possibly the Equateur Province of the DRC (near Salonga National Park).

Application procedure:

Please send the following to tamara.giles-vernick@pasteur.fr: CV; a statement of purpose detailing your specific qualifications and motivations for seeking a postdoctoral fellowship on this particular subject; a publication or writing sample; and contact information for a reference (name, email, and phone number). Your application may be in English or French.

Evaluation of applications will begin on 15 May 2015.

Fiche de poste pour un post-doctorant

Nous sommes actuellement à la recherche d'un candidat en post-doctorat pour mener une étude quantitative sur la chasse de primates non humains dans deux à trois sites en Afrique Equatoriale. Cette recherche s'insère dans un programme plus large visant à étudier les interactions entre hommes et primates non-humains à travers le prisme des maladies émergentes. L'étude est financée par l'Agence Nationale de la Recherche française. La bourse de recherche post-doctorale est d'une durée minimale de 18 mois, avec la possibilité d'une prolongation de 6 à 12 mois.

Les candidats doivent être capables de parler et lire couramment le français et doivent être assez à l'aise en anglais pour contribuer à la rédaction d'articles scientifiques revus par des pairs. Nous recherchons des candidats avec un doctorat ou équivalent en sciences sociales avec une approche quantitative et encourageons particulièrement les demandes de candidats avec des compétences en cartographie et une expérience de Systèmes d'Information Géographique (SIG). Nous examinerons également les candidatures sans doctorat, mais avec une expérience suffisante pour mener à bien ce type de recherche quantitative avec une visée d'analyse spatiale. Par ailleurs, il est particulièrement important que le candidat démontre un engagement profond à mener des recherches longues sur le terrain (environ 10 mois) dans des conditions du terrain assez rudimentaires.

L'étudiant postdoctoral sera basé à l'Institut Pasteur-Paris sous la direction de Dr. Tamara Giles-Vernick. Les recherches de terrain sur les prélèvements primates non humains seront menées dans le Sud-Cameroun (près du Parc National de Lobéké), et dans la province de l'Ogooué-Ivindo au Gabon, et éventuellement, dans la province de l'Equateur de la République Démocratique du Congo (près du Parc National de la Salonga).

Procédure de candidature:

Les personnes souhaitant candidater au poste devront envoyer leur candidature à tamara.giles-vernick@pasteur.fr

La candidature peut indifféremment être adressée en anglais ou en français et devra comporter les documents suivants : CV; déclaration d'intention précisant les qualifications et motivations spécifiques pour candidater à un post-doctorat sur ce sujet particulier; un échantillon d'écriture (article, extrait de mémoire) et les informations de contact pour une référence (nom, courriel et numéro de téléphone).

Les dossiers soumis seront évalués à partir du 15 mai 2015.